

« Sentez-vous un attrait
intérieur qui vous pousse
vers Jésus Christ ?

Un sentiment plein d'admiration
pour Jésus Christ, pour sa
beauté, sa grandeur, sa bonté
infinie qui le porte à venir à nous ?

Sentiment qui nous pousse à nous
donner à lui. Si nous sentons en
nous ce souffle divin, si nous
apercevons une petite lumière, si
nous nous sentons un tant soit
peu attiré vers Jésus Christ.

Ah ! Cultivons cet attrait
et faisons-le croître. »

Bienheureux Antoine Chevrier
*béatifié par Saint-Jean Paul II,
le 4 octobre 1986, à Lyon*



FRÈRES DU PRADO



LA CRÈCHE • LA CROIX • LE TABERNACLE

« Association des Prêtres du Prado »
13, rue Père Chevrier
69007 LYON
TÉL. 04 78 72 41 67
freres@leprado.org

Accès TCL : Tram T1 : Arrêt Rue de l'Université
Métro B ou D : Station Saxe Gambetta

www.leprado-france.fr

RUBRIQUE FRÈRES

Ne pas jeter sur la voie publique. Crédit photo : Les frères du Prado
pubinlyon Création / Impression / Signalétique / Web
www.pubinlyon.fr



FRÈRES DU PRADO



LAÏCS CONSACRÉS,

ils sont passionnés
de JÉSUS CHRIST
et vivent en Église
l'Évangile
au cœur du monde



LE PRADO,



qu'est ce que c'est ?

Antoine Chevrier, fondateur du Prado est né à Lyon en 1826. Prêtre en 1850, il devient vicaire à Saint-André de la Guillotière. Dans la nuit de Noël 1856, méditant devant la Crèche de l'Enfant-Jésus, il se décide à suivre Notre-Seigneur de plus près. Le 10 décembre 1860, il prend possession d'une ancienne salle de danse, appelée le Prado. Aidé de 'frères' et de 'sœurs', il accueille des enfants et des jeunes du quartier touchés par la misère pour en faire « **des hommes et des chrétiens** ». Pour cela, il a eu à cœur de former « des apôtres pauvres pour les pauvres », hommes et femmes qui se sont ainsi associés à son idéal évangélique.

Aujourd'hui, le Prado est une famille spirituelle répandue dans une quarantaine de pays du monde : prêtres et frères, sœurs, laïques consacrées, diacres et laïcs.

L'Evangile qui a façonné la vie et la pensée d'Antoine Chevrier a la puissance de faire pour aujourd'hui des disciples et des apôtres de Jésus. Alors, si vous entendez sa voix, ne fermez pas votre cœur...

Ouvrez votre porte... « Jésus Christ nous appelle à devenir de véritables disciples. »

« Laïcs et consacrés, soyez au cœur du monde avec le cœur de Dieu. »

Pape François



Qui sont les frères ?

DES LAÏCS ... : les frères du Prado partagent de manière simple tous les aspects de la vie ordinaire : travail salarié, logement, style de vie, habillement... Envoyés auprès de ceux qui sont les plus pauvres aujourd'hui, ils témoignent de l'Evangile par leur vie donnée.

... DES CONSACRÉS : la consécration des frères du Prado les engage à suivre le Christ de près, en signe du Royaume parmi les pauvres. Par vocation, dans la docilité à l'Esprit Saint, ils vivent la pauvreté, le célibat et l'amour du prochain.

« J'irai au milieu des pauvres et je vivrai de leur vie. »

Père Antoine Chevrier

Annoncer aux pauvres la richesse de Jésus Christ :

Les laïcs consacrés du Prado vivent leur apostolat au cœur du monde : dans la vie professionnelle ou de retraités, dans le quartier, les associations...

Leurs engagements sont divers suivant le charisme de chacun : vie syndicale ou politique, associations auprès des sans-abris, de migrants, de personnes malades...

En Église, ils participent à l'eucharistie et sont présents dans divers groupes : partage d'Évangile, prière, mouvements (ACO, JOC...), divers services paroissiaux.

Profondément attachés au charisme du Père Chevrier, ils vivent leur vocation personnelle dans une fidélité à la prière, la vie fraternelle, et l'amour des pauvres.

